

An die Gemeindevertretung
der Gemeinde Poppenhausen/Wasserkuppe
Von-Steinrück-Platz 1
36163 Poppenhausen

Poppenhausen, 05.11.2019

Sehr geehrte Damen, sehr geehrte Herren!

In Anbetracht dessen, dass die Bundesregierung die Elektromobilität fördern möchte, beantragen wir, in Kooperation mit einem Energieversorger, die Installation einer Elektroladestation auf dem Gemeindegebiet Poppenhausen/Wasserkuppe.

Auch unsere Bürger und Gäste sollten die Möglichkeit erhalten klimaneutral Elektromobilität zu nutzen.

Für die CWE-Fraktion

Jürgen Schleicher